

Evo Morales dénonce une nouvelle violation contre des camionneurs boliviens au Chili



La Paz, 24 octobre, (RHC)- Le président Evo Morales a dénoncé une nouvelle violation des droits humains commise au Chili contre des camionneurs boliviens qui se dirigeaient aux ports chiliens et qui ont été retenus. Il a signalé qu'il s'agit aussi d'une violation par le Chili de l'accord de libre transit de charges passé entre les deux pays.

Le président Morales a expliqué que plus de 2 000 camions ont été retenus à la frontière avec le Chili de jeudi à samedi prétendument à cause d'une protestation de fonctionnaires chiliens du Service Agropastoraliste, appuyée par les Douanes chiliennes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/109735-evo-morales-denonce-une-nouvelle-violation-contre-des-camionneurs-boliviens-au-chili>



Radio Habana Cuba